

Kita-Finanzierung

Keine Subventionen für Spitzenverdiener

RUGGELL Auch die Gemeinderäte von Ruggell haben sich in ihrer jüngsten Gemeinderatssitzung mit dem Thema der künftigen Kita-Finanzierung auseinandergesetzt. Die Gemeinderäte begrüßen grossteils die Vorlage, sind jedoch der Ansicht, dass ab einem Einkommensbetrag der Eltern von 169 000 Franken keine Subventionen bezahlt werden sollten. In diesem Fall sollten die Eltern die kompletten Kosten zumindest für das erste Kind übernehmen. Übersteigt das gemeinsame Einkommen der Eltern etwa 300 000 Franken, sollte auch kein Rabatt für weitere Kinder eingeräumt werden. (sb)